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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Green IT und ein steter Blick auf den Energieverbrauch sind wichtige Faktoren im Klimaschutz. 

Dazu gibt es eine Vielzahl von Vorgaben mit dem Ziel der Energieeffizienz. 

 

Vor diesem Hintergrund gestatten wir uns folgende Fragen: 

 

1. Nach welchen aktuellen Vergabestandards werden Anschaffungen im Bereich IT getätigt?  

2. Wie ist der aktuelle Energieverbrauch der IT und wohin soll er sich entwickeln? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

04.04.2022, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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